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Zusammenfassung

        
Eine optimale angiographische Untersuchung ist zur Vornahme chirurgischer Eingriffe bei Patienten mit fibromuskulärer Dysplasie der Nierenarterien unerläßlich. Außer einer selektiv vergrößernden renalen Angiographie sollte vorzugsweise auch eine Aortographie durchgeführt werden. Schrägaufnahmen können zur Veranschaulichung der peripheren Ausdehnung in segmentäre Zweige und zur Darstellung der kollateralen Zirkulation und von Aneurysmen und/oder von begleitenden Komplikationen wie z. B. Fisteln, Infarkten, intramuralen Hämatomen und von Pseudoaneurysmen erforderlich sein.


      
        
Summary

        
For surgical treatment of patients with FMD of the renal arteries an optimal angiographic study is necessary. Preferably aortography as well as selective magnification renal angiography should be carried out. Oblique views may be necessary to demonstrate the peripheral extension into segmental branches, collateral circulation, the presence of aneurysms, and/or associated complications as AV fistulas, infarctions, intramural hematomas and pseudoaneurysms.
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